



INTERNACIONAL



BREVES INTERNACIONALES

Hallan un canguro abatido y atado a una silla en Australia

Agencias

El hallazgo del cadáver de un canguro abatido a balazos, cubierto por una tela con estampado de leopardo y atado a una silla con una botella de alcohol entre las patas ha escandalizado a Australia.

El canguro fue encontrado en el arcén de una carretera del noreste de Melbourne por alguien que pasaba por allí, explicó el miércoles un investigador del departamento de Medioambiente del estado de Victoria.

El animal, que llevaba algo parecido a un chal estampado a la espalda, tenía entre sus patas, atadas, una botella de uzo. «El canguro había recibido, al menos, tres balazos, antes de que lo pusieran sobre la silla», declaró Mike Sverns. «Se trata de un comportamiento lamentable e inmoral». Sverns lanzó un llamado a testigos y recordó que matar a animales salvajes protegidos podía conllevar una multa de hasta 36 mil 500 dólares australianos (27 mil euros) y una pena de cárcel de dos años.

«Se necesitó tiempo para poner al canguro así, al lado de la carretera, y estamos seguros de que alguien debió haber visto algo, dado el lugar y la circulación», afirmó.

Las autoridades creen que el canguro no fue abatido en el lugar donde fue encontrado.

OBAMA SIGUE GOZANDO DE LA VIDA; AHORA VACACIONA EN INDONESIA

Desde paseos en rafting en Bali hasta visitas a templos en Java, las vacaciones familiares del ex presidente estadounidense Barack Obama son seguidas de cerca en Indonesia, donde pasó cuatro años cuando era niño.

Obama tenía 6 años cuando se mudó a Yakarta después que su madre, la estadounidense Ann Dunham, se casó con un indonesio tras separarse del padre de Obama, que era de Kenia.

Estoy orgulloso de que mi amigo haya llegado a ser presidente», dijo Sonni Gondokusumo, de 56 años, un excompañero de clase de Obama en la escuela básica Menteng 01 de Yakarta.

Gondokusumo mostró una fotografía donde aparece de pie detrás de un joven Obama con boina escolar.

Era un chico listo. Siempre que un profesor le pedía que resolviera un problema delante de la clase él lo hacía», contó Gondokusumo, y agregó que esperaba poder reunirse con el expresidente.

Obama es muy popular en el país con mayor población musulmana del mundo y detalles de sus vacaciones familiares se han publicado en la prensa estos días de feriado que marcan el fin del mes de ayuno del Ramadán.

El diario Rakyat Merdeka tituló «Obama ama Indonesia».

Como presidente realizó una visita oficial en 2010 con su esposa, Michelle, pero esta vez trajo también a sus hijas Malia y Sasha.

Los indonesios son ávidos usuarios de las redes sociales, por lo que imágenes y videos del expresidente caminando con su familia en campos de arroz o haciendo rafting en el río Ayung de Bali se han convertido en virales.

Está programado que Obama visite al presidente Joko Widodo el viernes.

EVACUAN A CIENTOS DE PERSONAS EN ARIZONA POR INCENDIO FORESTAL

Un incendio forestal al sur de Prescott, Arizona, quemó unas 8 mil 500 hectáreas de pinos en el Bosque Nacional Prescott y obligó a la evacuación de cientos de personas, informó el Departamento de Bosques y Administración de Incendios de Arizona.

El incendio comenzó unos 22 kilómetros al sur de Prescott el pasado sábado y su contención inició la mañana de ayer martes, pero los esfuerzos de los bomberos sufrieron un revés durante la noche y esta mañana su retención es de apenas el uno por ciento, indicaron las autoridades.

Varias otras áreas residenciales también han sido forzadas a evacuar al avanzar las llamas, que tan solo la tarde del martes consumieron unas mil 800 hectáreas.

Funcionarios de bomberos dijeron que el incendio, bautizado como 'Goodwin', es especialmente difícil de combatir porque avanza a través de árboles y los arbustos que han permanecido intactos durante casi 40 años. Las llamas son altas, calientes y fuertes, haciéndolas difíciles de dominar.

Más de 500 bomberos combatían este miércoles el incendio, con ayuda de helicópteros y aviones, que arrojan una solución retardante contra las llamas.

HRW TACHA DE 'CALAMIDAD' EL PRIMER AÑO DE DUTERTE EN FILIPINAS

Human Rights Watch (HRW) calificó hoy como una «calamidad» para los derechos humanos el primer año de mandato del presidente de Filipinas, Rodrigo Duterte, debido a su «guerra contra las drogas» a la que atribuye más de siete mil muertos.

La «asesina» campaña antidroga, además del «enjuiciamiento» a quienes la critican y la masificación de las cárceles filipinas «han reducido drásticamente el respeto de los derechos básicos desde la investidura de Duterte el 30 de junio de 2016», denunció la organización en un comunicado. HRW señaló que, según datos del Gobierno, entre los muertos de la campaña contra las drogas hay tres mil 116 supuestos drogadictos y traficantes abatidos por las fuerzas de seguridad tras presuntamente oponer resistencia durante las redadas.

La organización atribuyó el resto de las muertes a la acción de pistoleros o patrullas vecinales amparadas en la impunidad brindada por Duterte, si bien la mayoría de estos casos figuran oficialmente como «homicidios bajo investigación».

HRW también culpó al Gobierno por el acoso de los seguidores del presidente a quienes se muestran críticos con la campaña antidroga, y denunció el enjuiciamiento «por motivos políticos» de la senadora Leila de Lima, una de las más feroces críticas de la actual administración.

En paralelo, la cruzada contra las drogas «ha empeorado las ya deplorables condiciones de las instalaciones carcelarias de Filipinas, incluyendo alimentos inadecuados y condiciones insalubres», según HRW.

Las cárceles de Filipinas, cuya capacidad es de 20 mil 399 personas, acogen actualmente a 132 mil reclusos, según datos de las autoridades penitenciarias, un hacinamiento que la ONG atribuye al aumento de encarcelamientos de sospechosos de delitos de drogas.

Venezuela lanza orden de captura internacional contra policía insurrecto

Caracas

El ministro de Interior y Justicia de Venezuela, Néstor Reverol, dijo hoy que su país ha emitido una orden de captura internacional roja contra el agente policial que este martes hurtó un helicóptero con el que sobrevoló, disparó y lanzó granadas contra el Tribunal Supremo y el Ministerio del Interior.

«Ya hemos librado orden de captura contra este individuo y su difusión roja internacional a través de Interpol (Organización Internacional de Policía Criminal)», afirmó Reverol a través del estatal VTV.

Según el Gobierno, un agente de la policía científica venezolana (CICPC), llamado Óscar Pérez, hurtó ayer un helicóptero con el que sobrevoló las sedes del Ministerio de Interior y del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) en Caracas, donde lanzó cuatro granadas y realizó disparos.

El ministro señaló que la Fuerza Armada Nacional y los cuerpos de seguridad están desplegados en el país con el fin de capturar al delincuente y recuperar la aeronave.

Además se ha ordenado a la defensa aérea proceder con los protocolos de inutilización de acuerdo a la Ley de Control para la Defensa Integral del Espacio Aéreo por considerarse la aeronave secuestrada en este momento como una aeronave hostil», agregó.

Según Reverol, los ataques de ayer tienen como objeto «elevar la escalada golpista y

su ofensiva insurreccional y la espiral de violencia» que, sostiene, ha convocado la oposición venezolana, a quien además acusó de mantener un «silencio cómplice» ante estos hechos.

El Gobierno venezolano reiteró su llamado a que cualquier información sobre el helicóptero o sus tripulantes sea compartida con las autorida-

des.

Asimismo, hizo énfasis en que el pueblo debe mantenerse «vigilante», «alerta» y «en perfecta unión cívico militar» policial ante cualquier acto insurreccional que altere la paz» del país e intente impedir que se lleve a cabo la Asamblea Nacional Constituyente convocada por el presidente, Nicolás Maduro.



CARACAS.-La Fuerza Armada Nacional y los cuerpos de seguridad están desplegados en el país con el fin de capturar a Óscar Pérez y recuperar el helicóptero con el que atacó el Tribunal Supremo y el Ministerio del Interior.

Supremo venezolano declara inadmisible recurso de fiscal contra Constituyente

Caracas

El Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela (TSJ) declaró hoy inadmisible el recurso de nulidad interpuesto por la Fiscalía contra las bases comunitarias de la Constituyente y declaró nulos los actos del vicefiscal general de ese país debido a irregularidades en su designación.



CARACAS.-La fiscal general de Venezuela, Luisa Ortega Díaz, ha catalogado de inconstitucional algunas de las decisiones del Tribunal Supremo que favorecen al régimen de Nicolás Maduro y ha denunciado los abusos de las fuerzas militares. Ortega, aliada fiel de Hugo Chávez, es ahora considerada una amenaza para Maduro y el chavismo.

La Sala Constitucional del TSJ explicó en la sentencia 470 que «se declara inadmisible la acción de nulidad propuesta por haber operado la cosa juzgada» ya que, afirma, ya hay una decisión sobre ese tema emanada el pasado 12 de junio en la sentencia 455 en la que declara «sin lugar» un recurso interpuesto por el abogado Emilio Urbina.

«Existe cosa juzgada respecto del acto que se pretende impugnar, tal como esta Sala Constitucional expresó en la sentencia que antes fue citada. En consecuencia, se declara inadmisible la presente acción de nulidad», reza el texto de la sentencia.

Según la decisión 455 del 12 de junio, el TSJ decidió la «constitucionalidad» del decreto presidencial en el que se presentaron las bases comunitarias presentadas por el presidente venezolano, Nicolás Maduro, para el proceso constituyente que pretende redactar un nuevo ordenamiento jurídico en el país.

Asimismo, la Sala «insiste» en que «no observa del decreto impugnado una violación al modelo federal venezolano».

También en la sentencia 470, la Sala Constitucional declaró hoy nulos los actos del vicefiscal general, Rafael González Arias, y designará uno de manera «temporal» debido a que su designación no contó con la autorización del Parlamento, que actualmente está en «desacato» ante el Supremo.

Detienen a seis yihadistas en tres países europeos

Madrid

S

es integrantes de una célula de la organización terrorista Dáesh fueron detenidos hoy en tres países europeos, cuatro de ellos en Palma de Mallorca (España), uno en Alemania y otro -un imán salafista- en el Reino Unido, informó el Ministerio español del Interior.

La célula tenía ramificaciones internacionales y elaboraba y difundía material audiovisual muy radical, además de organizar reuniones clandestinas semanales para determinar la voluntad de jóvenes afines a su ideario y lograr que viajaran a zonas de conflicto, según una nota de prensa del citado ministerio.

Justificaban y enaltecían la yihad violenta apoyando públicamente acciones suicidas similares a las realizadas en Europa y actuaban bajo un compromiso férreo la organización terrorista Dáesh.

La investigación se inició en 2015, cuando fueron detectados en una página web una serie de vídeos que mostraban el proceso de adoctrinamiento, captación y viaje a Siria de un joven musulmán residente en España.

En Mosul celebran la inminente derrota del Estado Islámico

Mosul

Miles de habitantes de Mosul se reunieron anoche para celebrar la inminente derrota del grupo terrorista Estado Islámico (EI), aunque los combates aún prosiguen en el casco antiguo de esta ciudad del norte de Iraq.

En las celebraciones del «Día de la Victoria», realizadas en un escenario habilitado para ello en el este de Mosul, se mezclaron los gritos de júbilo con el ruido de las explosiones y del fuego de artillería, que llegaban claramente desde el oeste de la ciudad, mientras en el horizonte se elevaban gruesas columnas de humo.

Los asistentes, entre los que se encontraban autoridades

de la provincia de Nínive, cuya capital es Mosul, y responsables de la Policía, que combatieron contra el EI, entonaron canciones tradicionales iraquíes, en ocasiones ensordecidas por los bombardeos.

Además de los mosulenses, también participaron en el acto centenares de iraquíes procedentes del centro y sur del país, que llegaron en quince autobuses para esta celebración.

Uno de los organizadores de la iniciativa, Fahd Yousef, dijo a Efe que los habitantes de Mosul «rechazaron las leyes del EI», no entraron en sus escuelas y universidades durante tres años, además de ayudar a las autoridades al denunciar los movimientos del grupo terrorista «antes y después de los combates».



MOSUL.-Miles de habitantes festejaron el 'Día de la Victoria' en el este de la ciudad, aunque todavía hay combates.